

PlantaDoce.

Entorno

El sector sanitario 'engorda' en 2018: el número de empresas repunta un 1,26%

El número de compañías de la industria sanitaria y de servicios sociales registradas en la Seguridad Social a cierre de 2018 alcanzó 50.793 sociedades, según los datos públicos del Ministerio de Empleo.

A.Escobar
15 ene 2019 - 04:58

El sector sanitario 'engorda' en 2018: el número de empresas repunta un 1,26%

El sector de la salud se mantiene en buena forma. El número de compañías de la industria sanitaria y de servicios sociales inscritas en la Seguridad Social se incrementó un 1,26% en 2018, superando las 50.770 sociedades a 31 de diciembre.

Concretamente, el número de sociedades sanitarias registradas a cierre del ejercicio 2018 se elevó hasta 50.793, frente a las 50.159 empresas sanitarias registradas un año antes, según las últimas estadísticas publicadas por el Ministerio de Empleo.

Si se tienen en cuenta todos los sectores económicos, el número de compañías inscritas en la Seguridad Social en diciembre fue de 1,34 millones, frente a 1,32 millones de empresas registradas en diciembre de 2017. El sector sanitario y de asistencia o servicios sociales copó a cierre de año el 3,77% del total de empresas registradas en España.

Las compañías sanitarias inscritas en la Seguridad Social representaron el 3,78% del total de empresas en España en 2018

La industria de la salud española inició 2018 con 50.050 empresas inscritas en la

PlantaDoce.

Seguridad Social. A 31 de marzo, el número de compañías sanitarias y de servicios sociales aumentó hasta 50.362.

A cierre del primer semestre, el número de empresas sanitarias y de servicios sociales volvió a aumentar, esta vez hasta sumar 50.453 compañías. En el noveno mes del año, la industria registró un descenso de 134 sociedades respecto al cierre del trimestre anterior, hasta 50.319 empresas.

Las empresas sanitarias con más de seis trabajadores crecen un 4,2%
Por tamaño de empresas, **las compañías de la industria de la salud de entre seis y nueve empleados fueron las que más crecieron a cierre del año pasado.** En total, la Seguridad Social registró en diciembre 4.724 sociedades de este tipo, un 4,2% más.

Las empresas sanitarias con más de 499 trabajadores fueron las segundas que mayor crecimiento registraron a cierre de 2018, con un total de 305 sociedades, un 4,1% más que en 2017.

Por otro lado, a 31 de diciembre de 2018, el conjunto de actividades vinculadas con el sector sanitario registró una media de 1,68 millones de afiliados a la Seguridad Social (teniendo en cuenta a asalariados y autónomos), lo que representa una subida del 3,8% en comparación con un año atrás.

A lo largo de 2018, el sector sanitario español generó 180.982 nuevos puestos de trabajo. En cifras porcentuales, esto supone un crecimiento del 12% entre enero y diciembre. A lo largo del ejercicio el empleo creció a un ritmo de entre el 3,6% y el 4% mes a mes, marcando un pico del 4,7% en marzo.